



Syndicat Pénitentiaire des Surveillant(e)s

C.E.A

FéGAF
affilié à la Fédération Générale Autonome des Fonctionnaires

S.P.S C.D Argentan

Surveillants pénitentiaires ou agents de maintenance ? La polyvalence a ses limites !



Déjà tour à tour assistants sociaux, infirmiers, psychologues ou pompiers... En ce début d'année, le personnel du centre de détention d'Argentan a reçu un "cadeau" de bienvenue bien particulier : **une nouvelle mission de serrurerie.**

Un tableau de contrôle détaillé impose désormais aux agents de vérifier la solidité des portes, la fixation des gonds (jusqu'au serrage des vis !), l'état des œilletons ou encore la nature des matériaux.

Quelle ironie ! Si nos agents signalent déjà consciencieusement toute anomalie via les bons de réparation, l'administration semble oublier un détail logistique de taille : comment vérifier le serrage d'une vis sans clé Allen ?

Quelle sera la prochaine étape ? Devrons-nous bientôt assurer nous-mêmes les réparations électriques ou la plomberie ?

Le SPS s'insurge : ces contrôles techniques relèvent de la compétence exclusive de la maintenance. Il est offensant de transformer les surveillants en « Bob le Bricoleur ». Nos missions de sécurité sont assez denses pour ne pas y ajouter des tâches de second œuvre pour lesquelles nous ne sommes ni formés, ni équipés.



**S.P.S / C.E.A.
Indépendant, Autonome
100% C.E.A**